

Wohnungen gesucht

Sehr geehrte Damen und Herren,

Vor 16 Monaten habe ich zehn junge Eritreer kennen gelernt und unterstütze sie seither auf dem Weg in ihr neues Leben. Daraus ist mein eigenes kleines Projekt namens „Willkommen Dahoam“ entstanden. Nun haben die Buben ihre Aufenthaltserlaubnis erhalten und brauchen Wohnungen. Dafür benötigen wir ihre Hilfe!

Die Buben

Die Buben sind zwischen circa 18 und 22 Jahren. Alle zehn sind ganz besondere und herzensgute Menschen, jeder auf seine ganz eigene Weise. Sie sind zurückhaltend, vorsichtig und ruhig, aber unglaublich liebenswürdig und hilfsbereit. Sowohl in ihrer Heimat, als auch auf der ein bis drei Jahre dauernden Flucht, haben die Jungen Furchtbares erlebt. Sie wurden eingesperrt, geschlagen, gefoltert, gedemütigt und gequält. Trotz dieser schrecklichen Erlebnisse und dem Verlust ihrer Familien in viel zu jungen Jahren, haben die Jungen die Hoffnung nicht verloren. Mit viel Energie und Offenheit bauen sie sich hier ein neues Leben auf. Alle zehn besuchen eine wunderbare Schule, auf der sie ihren Quali bzw. ihre Mittlere Reife machen werden. Danach möchten sie eine Ausbildung machen oder zur Universität gehen.

Warum Wohnungen?

Die Jungen haben ihre Anerkennung erhalten, werden also in Deutschland bleiben. Nun müssen sie aus dem Camp ausziehen und sich Wohnungen suchen.

- Die Schule, welche die Buben besuchen, ist die Chance ihres Lebens. Nun hängt der weitere Schulbesuch davon ab, dass sie eine Wohnung in München finden. Es wäre ein furchtbares Signal an hoffnungsvolle und motivierte junge Menschen, wenn sie die Schule abbrechen müssten, weil sie keinen Platz zum Wohnen haben.

- In ihrer Heimat und auf der Flucht waren die Jungen unter furchtbarsten Bedingungen in Containern eingesperrt. Nun leben sie in einer Container-Unterkunft, deren Anblick jedes Mal aufs Neue schlimme Erinnerungen wach ruft. Die Buben brauchen möglichst schnell eine Wohnung, um die Vergangenheit hinter sich zu lassen und so richtig in ihr Leben starten zu könne.

Die Situation

Wie Sie sich sicher vorstellen können, gestaltet sich die Wohnungssuche sehr schwierig. Die Buben sind jung und kommen aus einem anderen Kulturkreis. Da kommen leicht Bedenken auf. In diesem Fall sind die Bedenken unbegründet. Die Jungen sind nun schon seit 1,5 Jahren in Deutschland und kennen unser Leben. Sie sind von jungen Erwachsenen hier nicht mehr zu unterscheiden, außer, dass sie ein bisschen zu reif für ihr Alter sind. Sie sind es einfach ganz tolle Menschen, die es so richtig verdient haben, dass ihnen jemand eine Chance gibt.

Aus diesem Grund würden wir uns einfach wahnsinnig freuen, wenn Sie den Jungen die Möglichkeit geben, sich persönlich bei Ihnen vorzustellen!

Was wir suchen

- 1-Zimmer-Wohnung (1 Person, max. Kaltmiete im Stadtgebiet: 610 Euro)
- 2/3-Zimmer-Wohnung (2 Personen, max. Kaltmiete im Stadtgebiet: 1200 Euro)
- 3/4-Zimmer-Wohnung (3 Personen, max. Kaltmiete im Stadtgebiet: 1800 Euro)
- 4/5-Zimmer-Wohnung (4 Personen, max. Kaltmiete im Stadtgebiet: 2400 Euro)

Warum die Jungen tolle Mieter sind

Erfahrene Mieter: die Buben stehen seit Jahren auf eigenen Beinen, sind es gewohnt für sich und ihr Leben selbst zu sorgen, können putzen, kochen und sind extrem verantwortungsbewusst.

Langfristige Mieter: Die Jungen werden noch mindestens zwei Jahre die Schule besuchen und danach eine Ausbildung beginnen. Sie sind also die nächsten Jahre sicher in München.

Zuverlässige Mieter: Während der (schulischen) Ausbildung übernimmt das Jobcenter die Miete und überweist diese auch direkt an den Vermieter (garantiert regelmäßige und pünktliche Mieteinnahmen).

Angenehme Mieter: die Jungen sind herzensgute, offene und ungemein freundliche Menschen. Durch die Schule, Praktika etc. sind sie sehr beschäftigt, werden also tagsüber kaum zuhause sein.

Deutscher Ansprechpartner: ich bin immer erreichbar und in allen Fragen gerne der erste Ansprechpartner.

Datum: sie sind zeitlich flexibel, könnten also sofort einziehen.

Informationen zum Projekt

<http://willkommendahoam.wix.com/info>

Kontakt

Willkommen.dahoam@gmail.com



Willkommen dahoam